Hasta el último aliento la alianza "*Alito-*Morena", defendió la militarización del país

Por Juan Antonio Cruz Bautista

¡Chingona mi Yola, chingonsisima!"... gritaba 'Alito' Moreno a Yolanda de la Torre al defender la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador para mantener al Ejército en las calles realizando tareas de seguridad pública.

Tal fue el entusiasmo del presidente nacional del PRI que se fue de boca, confiando en el voto de sus correligionarios para ganar la votación, luego que hablara en nombre de todos los diputados del tricolor para garantizar la militarizar al país.

El PRI 'no fallará' a los mexicanos para que el Ejército se encargue de la seguridad pública, advirtió en su calidad de presidente nacional de ese instituto político, con lo que asegura demostrarán que el país está por encima de todo, incluso sobre su particular situación legal, que ha sido duramente cuestionada por la inmunidad que le garantiza no ser investigado por enriquecimiento ilícito.

"Hoy es un buen día para demostrar que México está por encima de todo. No le fallaremos a las familias mexicanas, a las víctimas de la violencia, a periodistas (a los que ordena matar de hambre) y mujeres (diputadas a las que sabe dominar por la curul), a comerciantes extorsionados, a nadie que haya vivido en carne propia el terror de la inseguridad", vitoreó "Alito" Moreno en sus redes sociales. Ya en la Cámara de Diputados, se fue de bruces y de boca, al gritarle "Chingona"

a la diputada Yolanda de la Torre, que solo lo miró de reojo desde la tribuna, sin consentir tales confiancitas con su persona.

"Vengo a esta tribuna a hablarle a la gente, a todas las víctimas de la desbordada violencia. A decirles que el PRI no les dará la espada; a decirles que los priistas rechazamos la militarización del país, pero también estoy para decirles que jamás apoyaremos una decisión o medida que ponga en riesgo a los mexicanos", aludió la priista.

Yolanda de la Torre indicó que el PRI no está a favor de la militarización pero quieren dejar a los estados bajo el crimen organizado.

"No se trata de hacerle el trabajo político a Morena, esto no es político, es por el bien más preciado que tenemos que garantizar y es la seguridad de las familias mexicanas ¡De eso estamos hablando!", arguyó De la Torre.

El PRI y Morena, fusionados en la persona de Alejandro "Alito" Moreno, ahora conocido como "El Primor", defendieron la propuesta para que el Ejército se mantenga en las calles hasta 2029.

Andrea Chávez criticó que a quienes en el sexenio de Felipe Calderón "sin pudor militarizaron al crimen organizado" proporcionando armas de uso exclusivo del Ejército a



través del operativo "Rápido y Furioso". Los morenistas Andrea Chávez y Hamlet García Almaguer subieron a tribuna también a defender la reforma propuesta por la diputada del PRI, Yolanda de la Torre, que extiende el plazo del Ejército para participar en las tareas de seguridad pública.

Andrea Chávez criticó que a quienes en el sexenio de Felipe Calderón "sin pudor militarizaron al crimen organizado" proporcionando armas de uso exclusivo del Ejército a través del operativo "Rápido y Furioso".

Además hizo una distinción política a los priistas que dijo decidieron, sin simpatizar siquiera con el proyecto de la 4T, no hacer "politiquería barata":

"Quiero hacer una distinción política entre dos formas diferentes de entender a la oposición. Hoy en esta Cámara de Diputados hay quienes decidieron sin simpatizar siquiera con el proyecto de Nación de Morena y la Cuarta Transformación no hacer politiquería barata con la seguridad y la vida de las mexicanas y mexicanos y eso es de agradecer, porque nos urge construir una nueva historia de paz y derechos humanos, vamos a apostarle a una vida que merece la pena ser vivida", sostuvo Andrea Chávez.

En el calor del pleno, el diputado Hamlet García lanzó una indirecta a Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado, a quien le dijo que le podría explicar los fundamentos jurídicos de la minuta.

"El fin último de la constitución, que ustedes desprecian, es la supervivencia del Estado y su núcleo es el pueblo, no hay estado sin pueblo y al adolecente rebelde del Senado, el día que guste le explicamos los fundamentos jurídicos de esta minuta".

